



Salamanca



Gestores culturales coinciden en que apoyar residencias de artistas en teatros es "fundamental" para nuevos espectáculos

Gestores culturales han coincidido este miércoles en que el apoyo a las residencias de artistas en teatros es "fundamental" para la creación de nuevos espectáculos, según han subrayado dentro del apartado de actividades complementarias de la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo (Salamanca).

ECO

Poca actividad social
¿Qué es esto?

0



0



Seguir a @20m

Twitter 6

+1 2

Me gusta 3

EUROPA PRESS. 21.08.2013

Gestores culturales han coincidido este miércoles en que el apoyo a las residencias de artistas en teatros es "fundamental" para la creación de nuevos espectáculos, según han subrayado dentro del apartado de actividades complementarias de la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo (Salamanca).

Según han informado a Europa Press fuentes de la organización, la mesa de trabajo, bajo el título de "Espacios habitados, espacios compartidos", ha contado con la participación del gerente del Social Antzokia de Basauri, Gerardo Ayo; la directora del Centro Cultural de Lugarizy de San Sebastián, Amaia Olano; el gerente del Teatro Calderón José María Viteri, y el director de Fábula Teatro, Juan Pedro Romera.

En colaboración con la Asociación Te Veo y con el apoyo de La Red Española de Teatros